
■第３回会議における各委員からの主な意見■ 

 

【市役所】 

・他の施設用途と複合化することを考慮すると、多くの人が集まるので、人だまり、人の流

れに充分配慮する必要がある。→基本方針１に加えてみてはどうか。 

・これから長い年月使う施設であり、何世代にも引き継がれていくことを踏まえ、長期間通

用するコンセプトとして「交流と協働」を掲げたことは理解できる。 

・コンセプトに、より積極的なキャッチフレーズをつけてみてはどうか。 

・基本方針については、必要な要素が網羅されていると思う。これに付け加えるのであれ

ば、基本方針１に、「優しさ」という要素が入ると良い。 

 

【市民会館・中央公民館】 

・貸室機能（社会教育的な機能）については、他の施設で補完できそうである。 

・民間利用や市民活動を行う場は今後も必要であることから、この機能は市民会館の機能を

引き継ぐ施設に入れていくことが求められる。この施設の大きさは、現在の施設を勘案す

ると１千人収容規模では大きすぎ、４００人収容規模では産業文化センターと変わらない

ため、このことについては配慮する必要がある。 

・豊岡地区に別途２００人程度収容できる集会室を用意すると、市民活動の拠点というコン

セプトを活かした施設になるということであった。 

・市民会館の音楽ホールや劇場としての機能については、所沢市のミューズの活用や、老朽

化で同じ問題を抱えている狭山市との共同設置についても検討していくべきである。 

 

【今後の検討に際しての意見】 

・施設整備に大事なことは、機能性とともにコンセプトを最大限発揮できる庁舎であること

にかかってくる。特に建替えを選択した場合には、委員会でも議論した通りランニングコ

ストを踏まえて示す必要がある。 

・基本方針にもある通り、入間市の先駆けとなる施設でもあるので、コストについてもメリ

ットを見せていく必要がある。 

・交流、対話、協働などお金では買えない入間らしさをアピールすることも大切である。 

・これまで、「機能」に関する検討に時間をかけてきた。まず機能ありきで検討をはじめ、

その機能が既存施設で対応できるのか、建替えなければ達成できないのかということを充

分詰めていく必要があるといえる。 

資料１ 


